

Enfo-Agrandissement

11 mars 2025









Bouteille d'eau

Plusieurs abreuvoirs sont actuellement indisponibles au pavillon Boréal en raison des travaux qui se dérouleront jusqu'à la fin de l'année scolaire. Nous comptons sur votre collaboration pour vous assurer que votre enfant quitte la maison le matin avec une bouteille d'eau bien remplie. Deux stations de recharge pour les bouteilles sont toutefois disponibles dans l'école. Nous vous remercions de votre collaboration!

IMPORTANT





Nouveau bloc sanitaire temporaire

La démolition du gymnase du pavillon Boréal est débutée depuis le 25 février. Le bloc sanitaire et le corridor chauffé sont dorénavant en fonction, et ce, jusqu'à la fin de l'année scolaire. Certains groupes d'élèves circulent par ce dernier plusieurs fois par jour, et ce, pour se rendre aux périodes de jeux extérieurs.











Accès à l'école

Jusqu'à la fin de l'année scolaire, la circulation des parents et des visiteurs se fera via la porte du service de garde, sur le côté du pavillon Boréal. Nous vous demandons donc de reconduire et de venir chercher votre enfant à cet endroit.





Stationnement interdit aux parents

On vous rappelle également que le stationnement est strictement réservé au personnel, et ce, pour une raison de sécurité. Il n'est pas non plus permis d'utiliser ce dernier pour déposer et venir chercher votre enfant.



Travaux réalisés durant la semaine de Relâche

Des travaux d'envergure ont eu lieu dans le pavillon Boréal (bâtisse existante) pendant la semaine de Relâche. La salle mécanique de l'école a été démolie et du chauffage temporaire a été installé dans toute l'école. Toutes les fenêtres, à l'exception de celles en façade de l'école, ont été changées. Finalement, l'installation de nouvelles tuyauteries de ventilation a également eu lieu dans de nombreux locaux.









Cours d'éducation physique

Depuis cette semaine, les cours d'éducation physique se déroulent au pavillon des Prés. Certains cours ont lieu à l'extérieur, dans la cour d'école. Il est donc très important que votre enfant soit convenablement vêtu, et ce, en fonction de la température extérieure. Il serait aussi important de prévoir des rechanges dans le sac à dos.

À l'école <mark>de l'Éper</mark>vière,

on grandit, on s'épanouit, on réussit!